
Consegna in Consiglio Comunale della Petizione e delle firme 
raccolte per la Riqualificazione delle aree verdi di Capena 

Dichiarazione di voto del Consigliere Giovanni Lanuti 

(C.C. del 29.09.2014) 
 

Il Movimento 5 Stelle di Capena ha apprezzato il proposito di questa 

Amministrazione nel voler affrontare uno dei punti importanti della 

socialità del nostro territorio, ovvero gli spazi e le aree verdi; questo 

attraverso un percorso che sia il meno costoso per le tasche dei 

cittadini e che finalmente possa offrire luoghi accessibili e godibili da 

tutti. 

 

Un percorso di cui ci sentiamo, me lo lasci dire, ispiratori. 

 

Infatti il Regolamento, che a breve andremo ad approvare, non è 

altro che la trasposizione amministrativa di una delle diverse 

richieste contenute all'interno della Nostra Petizione; petizione che 

in queste settimane di Settembre ci vede partecipi insieme ad altri 

cittadini e cittadine di una raccolta firme.  

 

Ora, in questa occasione, pur se non abbiamo raggiunto la soglia 

prevista dal nostro Statuto, vorrei consegnare a Lei, Sig. Sindaco, la 

volontà di oltre 200 capenati di vedere il proprio Paese rinascere e 

con la speranza che questo accada. 

 

Logicamente, visto la premessa, il voto del M5S è favorevole. 


